

„Fit ab 50“

## Tour führt um und nach Rietberg

**Everswinkel (gl).** Die jüngste Tages tour der Gruppe „Fit ab 50“ hat unter dem Motto „Rundtour mit Karl Heinz – Rietberg“ gestanden. Karl Heinz Vietmeier hatte eine interessante Tages tour zusammengestellt. Mit den Bullis von Witte-Gruppenreisen und dem DRK-Ortsverein Everswinkel ging es zunächst nach Herzbrock, um dort die zirka 52 Kilometer lange Rundtour zu starten. Nach dem Entladen der Fahrräder führte Karl Heinz Vietmeier mit seinen 84 Jahren die Gruppe über schöne, verkehrsarme Wirtschaft- und Waldwege nördlich um Rheda-Wiedenbrück herum, nach Neuenkirchen, einem Ortsteil von Rietberg.

In einem dortigen Restaurant

wurde eine ausgiebige Mittagspause eingelegt, bevor Rietberg mit seinen historischen Fachwerkhäusern erreicht wurde. Der Gartenschau park Rietberg, das etwa 40 Hektar große Nachfolgelände der erfolgreichen NRW-Landesgartenschau 2008 wurde tangiert und bot interessante Einblicke in die üppig blühenden Beete und großzügigen Wasserflächen.

Weiter ging es in den Schlossgarten Rheda, der seit dem 17. Jahrhundert existiert. Er ist geometrisch gegliedert und nach niederländischem Vorbild an drei Seiten von Wassergräben umgeben. Der Schlossgarten hat mehrere Glanzzeiten mit anschließendem Verfall erlebt. Seit der Lan-

desgartenschau ist die Anlage nach originalen Plänen aus der Zeit um 1900 wieder instandgesetzt worden. Dabei wurde besonderer Wert daraufgelegt, die alten Rosensorten aus dieser Zeit erneut anzupflanzen.

Im Seecafé-Restaurant Rheda wurde die abschließende Pause eingelegt und Udo Lischo blieb es in Vertretung der Beauftragten der Gruppe „Fit ab 50“ vorbehalten, sich im Namen der 21 Radler bei Vietmeier für die gelungene Tages tour zu bedanken.

**Informationen über die Gruppe „Fit ab 50“, insbesondere über die angebotenen Touren, finden Interessierte im Internet unter [www.fit-ab-50-everswinkel.de](http://www.fit-ab-50-everswinkel.de).**



**Vor dem Kriegerdenkmal Emsinsel (ehemaliger Totenwall) in Rietberg hat sich die Gruppe zum Erinnerungsfoto aufgestellt. Die Tour hatte Karl Heinz Vietmeier (r.) ausgearbeitet.**